Sr. Don Felipe Ruiz

Querido amigo:

He recibido tu carta del 18, pero no el original del artículo sobre Felipe II. Espero que no tarderá en llegar a mis manos, en las cueles esterá tan seguro como en las tuyas.

No podemos hablar de cuestiones editorieles hasta que se resuelvan las oposiciones. Reglá ha recibido un oficio de la Universidad de Zaragoza -espero que también obrará otro en tu poder- dándoos la razón. Esta victoria es indiscutible. El Ministerio contó la palinodia, recurriendo a argumentos especiosos y divertidos, estilo "Codorniz". Me atraqué de risa. Ello implica que los asuntos se moverán, y pronto. Estoy ya en contacto con el presidente para ver la fecha en que piensa convocar.

Un pérrafo serio sobre este particular. Como miembro del Tribunal pienso actuar con el corazón vendado, en plan de estricta justicia. Desec que tú y Reglá seais los mejores, como creo lo sois por vuestros trabajos e infatigable vocación, porque representáis nuevas y vigorosas corrientes históricas. Ni Pabón ni yo somos capaces de que se nos pegue ningún camelo. Estemos demasiado curtidos. Habrá, pues, absoluta impercialidad. Tal garantía debe seros suficiente y en este mismo sentido he hablado a Reglá.

Descándote, pues, buenos ánimos para la dur a tares que tines delante, te abraza tu buen emigo.